

L'ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO souligne la portée du projet de Constitution



La Havane, 19 sept. (RHC).- L'ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO, Dulce Buergo, a souligné ce mardi que le projet de Constitution qui fait actuellement l'objet d'analyse dans des lieux de travail, des centres d'études et dans la communauté, combine tout l'héritage des héros de l'indépendance avec des éléments de l'actualité.

Dans des déclarations au correspondant de l'agence Prensa Latina à Paris, la diplomate cubaine a précisé que le projet de Constitution recueille le patrimoine nationaliste et en même temps incorpore de nouveaux éléments.

Dulce Buergo a qualifié d'ostensible le reflet de la réalité sociale, ce qui apporte à ce texte un soutien très solide.

Elle a d'autre part considéré comme essentielle la consultation populaire du projet de Constitution aux points de vue historique et individuel car a-t-elle précisé, «le peuple participe à la rédaction d'un document qui tracera l'avenir du projet social, économique, solidaire, humain et de la justice de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171931-lambassadrice-de-cuba-aupres-de-lunesco-souligne-la-portee-du-projet-de-constitution>



Radio Habana Cuba